

輝多

きたやち

令和7年12月26日

遊びから学びへ、共に学び合う仲間に

今年度最後の校内授業研究会（1年生生活科）がありました。1年生は風（北風）を利用したおもちゃを作つて遊ぼうとする学習です。子ども達が活動の目的にそつて見通しをもち主体的に学ぶ姿に、参会者の方々からは称賛の言葉をたくさんいただきました。どの学年でも子ども達の思いを大切にし、子ども達同士が関わり合えるように授業づくりをしてきました。子ども達の学びを支える先生方のきめ細やかな指導には頭が下がる思いです。一人一人の学びに寄り添い学習を進めることで、学び合う集団になってきました。

また、11月のいじめ調査において、いじめが2件ありました。いじめは、被害者が「嫌だな」と感じれば、大小にかかわらず全ていじめになります。山形県は1000人当たりのいじめ発生率が全国でトップですが、いじめの解消率はおよそ99%です。先生方は真摯に子どもと向き合つて数と認識しています。アイデンティティを獲得するまでの小学生は少なからずトラブルは起きるものです。その時に、トラブルを乗り越えられる力を子ども達はもつていますし、我々大人が乗り越えられる存在であることを信じ、たくましく生きていく力になるように、保護者・地域・学校がこれからも連携していきたいと考えます。

今年は、熊の話題が尽きませんでした。保護者の皆様には登下校の送迎など、状況に応じた対応にご協力をいただきました。そのおかげで、子どもたちが安心して学校に通い、学びを深め友達との心の絆を強くし、大きな成長を遂げることができました。保護者・地域の皆様からの温かい子ども達への励ましが北谷地小学校の子ども達の成長の支えになっていることを強く実感しております。心より感謝申し上げます。

皆様一人一人が、心穏やかに新年が迎えられるようにと願っています。【文責：安孫子】

5年生「門松作り」

5年生は、米作りを中心に田植えから始まり、稲刈り、脱穀、大黒舞と総合的な学習を進めてきました。そして最後は、12月17日（水）に老人クラブの皆さんと門松を作りました。老人クラブの皆さんから作り方を教わり、一つ一つの作業に丁寧に取り組むと、出来栄えの良い門松が完成し、子ども達もにっこりでした。

5年生が作ったお米は「宇宙の大黒米」と名付けられ、子ども達一人一人に配りました。米作りを通してたくさんの方々にお世話になり、一年間、本当にありがとうございました。



PTA研修会「親子ヨガ教室」

12月5日（金）、親子でヨガを楽しみました。一緒になって活動することで、心も体も柔らかくそして温かくなり、充実した時間を過ごすことができました。PTA研修広報部の皆さん、企画と運営ありがとうございました。



1

1月の主な行事

みやま荘と交流会

5年生がみやま荘の「年末の集い」に参加し、大黒舞の踊りと歌を披露してきました。はじめは緊張していた子ども達も、クイズに参加すると緊張もほどけ、みやま荘の皆さんと盛り上がりながら楽しむことができました。



7日（水）	PTA三役会議
8日（木）	3学期始業式 一斉下校 学校安全の日
9日（金）	校内書初め大会
13日（火）	定例職員会議
14日（水）	1・2年生小正月行事 委員会活動
15日（木）	幼小連絡会 薬物乱用防止教室
16日（金）	教育相談員来校
20日（火）	通学副班長会
21日（水）	新入生オリエンテーション 弁当日
22日（木）	避難訓練
23日（金）	民生児童委員会連絡会 子ども文庫
27日（火）	3年生校外学習（遊覧） 代表委員会
28日（水）	研究全体会
30日（金）	5・6年生オードブル給食 冬のファンタジーナイトは1/31 又は 2/7 に予定しています。（降雪状況をみて判断）

SDGS の趣旨で地区回覧板となっています。ペーパーレス化に向け HP 登録をお願いします QR コードはこちらから ⇒ ⇒ ⇒

学校ホームページ : 「<http://kitayachi-kahoku.edumap.jp>」

